
Sujet : [INTERNET] enquête publique unitech
De : Pierre Fetet <pfetet@free.fr>
Date : 17/12/2019 12:57
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

Je vous informe que je suis totalement opposé au projet d’installa�on de l’usine Unitech à Suzannecourt et je vous explique pourquoi :

- il y a déjà trop de pollu�ons nucléaires autorisées en France. L’autorisa�on légale n’enlève pas le mal produit. Les radionucléides ne s’évaporent pas dans la nature, ils s’y
accumulent à l’échelle humaine. L’homme n’est pas fait pour supporter plus de radioac�vité. La vie a pu se développer sur terre grâce à la décroissance de la radioac�vité. Les
pollu�ons radioac�ves de l’homme nous font retourner en arrière et provoqueront de plus en plus de maladies et de muta�ons géné�ques comme on le constate dans les lieux
contaminés par Tchernobyl et Fukushima et autour des centrales nucléaires. Personne ne veut de ça.

- il y a un risque de pollu�on de la nappe phréa�que. On doit penser aux généra�ons futures et leur laisser un environnement le plus propre possible.

- il y a un risque de pollu�on atmosphérique directe pour la popula�on qui vit dans le secteur. Ce serait criminel d’ajouter ce�e pollu�on à celles déjà existantes, en par�culier
pour les enfants.

- ce�e usine sera une barrière irrémédiable au développement touris�que du secteur. Accepter ce�e usine, c’est condamner son avenir. Qui voudra s’installer près d’une usine
polluante ?

- la popula�on locale y est opposée, il faut respecter sa volonté. C’est la démocra�e.

En vous remerciant de prendre en compte mes remarques,

Cordialement,

Pierre Fetet
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